



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El PP solicita que se habilite la parcela como aparcamiento No hay fecha para la construcción de la Residencia de la Tercera Edad

Vinaròs 06-02-2009

El concejal popular del Ayuntamiento de Vinaròs, Joaquín Torres, ha solicitado hoy que el Ayuntamiento habilite la parcela, donde ha estado durante años y sigue estando, el cartel que anuncia una futura residencia para nuestros mayores, junto a la estación de RENFE, como aparcamiento mientras no se licite y se ejecute el replanteo de la obra.

Esta iniciativa ya se hubiese tenido que adoptar mucho tiempo atrás, vista la incapacidad del equipo de gobierno local de gestionar la residencia, lo que según el concejal ha supuesto “el mayor engaño y desilusión a la gente mayor de nuestro ciudad”.

Por otro lado el concejal señaló que “el partido popular ha dicho SI a todo lo relacionado con la residencia y el equipo de gobierno no ha sabido cumplir con sus promesas”, además sugirió al equipo dirigido por el partido socialista que “con el coste de la primera fase de paseo, se hubiese podido construir la residencia, repercutiendo directamente en un precio muy inferior para el usuario final”.

Por todo esto y visto que la residencia no será una realidad “ni hoy, ni mañana”, solicitó que mientras tanto, se acondicione esta parcela municipal como parking público, para facilitar la conexión con el servicio ferroviario a nuestros conciudadanos, que estamos seguros lo agradecerán.